

## Wakil Bupati: Diversifikasi Tanaman Pangan, Tantangan Petani Milenial



**Rabu, 21 Juni 2023**

Wakil Bupati Pasuruan, Mujib Imron, mendorong para petani untuk melakukan diversifikasi tanaman pangan, selain padi, guna meningkatkan produktivitas dan ketahanan pangan di Kabupaten Pasuruan. Hal ini disampaikannya saat membuka

agenda Sekolah Lapang Tata Guna Air (SL-TGA) di Kelompok Tani Jaya Makmur. Gus Mujib, sapaan akrab Wakil Bupati, menekankan pentingnya pembelajaran dan inovasi di bidang pertanian, seperti pembuatan agen hayati dan pengendalian hama menggunakan pestisida hayati. SL-TGA bertujuan untuk meningkatkan kualitas produk petani, memperbaiki posisi tawar, dan meningkatkan nilai tambah ekonomi. Program ini juga diharapkan mampu meningkatkan produksi pertanian melalui penyaluran air yang adil dan merata. Wakil Bupati menekankan pentingnya peran Perkumpulan Petani Pemakai Air (P3A) dalam pengembangan dan pengelolaan sistem irigasi tersier untuk mencapai tujuan tersebut.

Pemerintah Kabupaten Pasuruan mendukung kesejahteraan petani melalui pengembangan sistem irigasi tersier dan terus memperjuangkan subsidi pupuk yang tepat sasaran. SL-TGA merupakan kebijakan pemerintah untuk pengelolaan sistem irigasi di tingkat usaha tani yang diatur dalam Undang-undang Nomor 7 Tahun 2004 tentang Sumber Daya Air dan Peraturan Pemerintah Nomor 20 Tahun 2006 tentang Irigasi.

Program ini mendorong terbentuknya kelembagaan P3A yang kuat, mandiri dan berdaya guna meningkatkan produktivitas pertanian, kesejahteraan petani, dan ketahanan pangan nasional. Kegiatan SL-TGA diharapkan dapat meningkatkan kualitas dan kuantitas hasil panen, serta memperkuat posisi petani dalam rantai pasokan pangan.

Wakil Bupati berharap agar petani memanfaatkan kesempatan ini untuk mempelajari dan menerapkan ilmu yang diperoleh dari para narasumber guna meningkatkan hasil panen dan kesejahteraan mereka. Dengan demikian, para petani dapat memainkan peran penting dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*